
В партноме Опочецного производственного нолхозно-совхозного управления 

ппове 
и вывозке ш 

:ячника 
стных ' 

заготовке 
обрений 

Выполняя решения ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС о повышении 
уро ж а й н о с щ сель ск о х а з я щ тв е н -
ных культур и постановление 1-й 
партийной конференции, хозяйства 
управления должны заготовить и 
вывезти.; на каждый гектар буду
щих посевов пропашных по 
30—40 тонн торфонавсзных ком-
постов и не менее 10—15 тонн 
под посевы зерновых культур. 

Бюро парткома производствен
ного колхозно-совхозного управ
ления постановляет: 

Объявить с 1 января по 1 фев
раля 1963 года месячник по заго
товке и вывозке местных удобре
ний в колхозах к совхозах управ
ления для закладки торфонавоз-
ных компостов с внесением из
вести. 

Обязать производственное уп
равление до 1 января 1963 года 
довести конкретные задания по 
заготовке местных удобрений до 
колхозов и совхозов, отделения 
«Сельхозтехника» и машинно-
мелиоративной станции. 

Обязать председателей колхо
зов, директоров совхозов, секрета
рей парторганизаций немедленно 
разработать и довести задания по 
заготовке и вывозке местных 
удобрений до каждой бригады кол
хозов, бригад п отделений совхо
зов. Для вывозки удобрений выде
лить максимальное количество ав
томашин, самосвалов, тракторов, 

лошадей, мобилизовать на эту ра
боту всех колхозников и рабочих. 

Развернуть действенное соци
алистическое рбревнование между 
брига*Ш1и5 колхозами и отделени
ями совхоз^. Рекомендовать прав
лениям сейьхозартелей разработать 
н уетанУ&ить меры материального 
поощрения колхозников и механи
заторов, занятых заготовкой мест
ных удобрений. 

Обязать отделение «Сельхоз
техники», ММС принять необхо
димые меры по организации спе
циальных механизированных от
рядов по приготовлению и вы
возке местных удобрений. На

правлять эти отряды по разрабо
танному графику и заявкам кол
хозов. 

Учредить переходящее Красное 
знамя парткома и управления 
которое присуждать в течение ме
сячника через 15 дней колхозу, 
совхозу за лучшие показатели в 
выполнении месячного задания по 
заготовке торфонавозных компо-
стов. 

Установить для колхозов и сов
хозов пятидневную отчетность по 
заготовке местных удобрений с 
опубликованием сводки в газете 
«Красный маяк». 

Р ЛЕНИНГРАДЕ встретились 
два зачинателя большого 

разговора о чести труженика — 
украинская колхозница Н. Г. За-
глада н фрезеровщик Кировско
го завода И. Д. Леонов. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ГАЗЕТА ПСКОВСКОГО ОБКОМА КПСС И ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
для районов Опочецкого территориального производственного колхозно-совхозного управления 
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Воскресенье , 30 декабря 1962 года 

ВЕСНЕ _ 
НАВСТРЕЧУ Ремонт техники это сейчас главное 

Борьба за высокий урожай 
немыслима без качественной 
подготовки тракторов и сель
скохозяйственных машин к по
левым работам. Это хорошо 

усвоили и понимают многие 
руководители колхозов и меха
низаторы К р внегородского 
района. И не только усвоили, 
но и проявляют повседневную 

Г л а в н а я б е д а 
В канцелярии отделения Жда-

новское совхоза «Красногород-
скнй» на видном месте висит 
листок —«молния», сообщающий 
о трудовых дедах рабочих. «Шум
но в это время на полях нашего 
отделения», — гишет^ автор за
метки. И дальше рассказывается 
о том, что механизаторы Петр 
Яковлев со сменщиком Петром 
Павловым ежедневно перевыпол
няют нормы выработки на уборке 
урожая. За последнюю пятиднев
ку они убрали озимые с 50 гек
таров. 

Комментарии, как говорит^, 
излишни. Листок выпущен в д 
уборочной кампании. С тех пор 
его НЕКТО не подновлял. 

Но материалы даже устаревше
го листка, наводят на противоре
чивые раздумья. Слов нет, 
многие совхозные механизаторы 
замечательно трудились в горячие 
дни жатвы. Тогда почему же в 
отделении собрали крайне низкий 
урожай? В первой бригаде с каж
дого гектара посевов озимых по
лучили немногим более 5 центне
ров зерна, во второй бригаде — 
по 3 центнера. Еще ниже уро
жайность яровых, Пшеницы, на
пример, ие собрали и 3 центнеров 
с гектара, 

Ларчик открывается просто, 
если узнаешь, как руководители 
отделения занимаются повыше
нием плодородия полей. Почва 
здесь изрядно истощена, из года 
в год в нее вносят мало органи
ческих удобрений. Так» торфа в 
прошлом году в первой бригаде це 

заготавливали совсем. Сеяли семе
на фактически в неудобренную 
землю. Отсюда и плачевные резуль
таты. 

Казалось бы, что этот урок 
пойдет впрок. Но не тут-то было. 
Управляющий отделением т. Се
менов, секретарь партийной орга
низации (он же бригадир) т. Са-
муйлов по-прежнему работают по 
старинке, не заботятся о повыше
нии плодородия почвы. 

Под урожай будущего года от
делению необходимо доставить на 
пол^ 4.260 тонн органических 
удобрений. На 25 декабря выве
зло только 362 тонны навоза в 
первой и третьей бригадах. Вто
рая бригада, возглавляемая Ва
силием Максимовым, к вывозке 
удобрений не приступала совсем. 
И нынче, как ь прошлом году, 
руководители отделения надеются 
только на навоз. Накоплением 
торфа в летний период никто не 
занимался, не заготавливают его 
и сейчас. А ведь т, Семенову, 
как специалисту сельского хозяй
ства, хорошо известно, что торф, 
закомпостированный с навозом, 
является хорошим удобрением под 
сельскохозяйственные культуры. 

В отделении до сих пор ничего 
не сделано для организаций про
изводства органических удобре
ний по методу опочецкого колхоза 
«Большевик». Ведь в отделении 
есть две молочнотоварных фермы, 
которые при желании можно сде
лать фабриками удобрений. 

А. Сидоров 

заботу о сохранений и сбереже
нии техники. 

Вот колхоз «Намять Ильича» 
(механик А. Кузьмин). В этом 
колхозе по-серьезному относят
ся к ремонту и подготовке 
машинно-тракторного пдрка к 
весне. Здесь уже отремонтиро
вано 19 плуговд1^/сеялок, 8 
культиваторов, Щг дисковых 
борон. 

— К 1 января 1963 года 
полностью завершим все ре
монтные работы! — такую за
дачу поставили перед собой ме
ханизаторы колхоза «Память 
Ильича». И с честью ее выпол
няют. 

Неплохо идет ремонт в артели 
«Вперед» (механик И. Иванов). 
Здесь уже приведены в полный 
порядок 5 плугов из 7, 5 сея
лок из 6, 3 дисковых бороны 
из 5, а также все культивато
ры. 

Организованно проходят ре
монтные работы в артелях 
«Гранит» (бригадир тракторной 
бригады А. Силиньш), «Путь 
Ленина» (бригадир тракторной 
бригады В. Алексеев). 

Совершенно иная картина 
наблюдается в колхозах «Новая 
жизнь», «Рассвет», «Красный 
пограничник», совхозах «Выш-
городский» л «Красногород-
ский», где ремонт машин и 
техники проходит неудовлетво
рительно. 

Особенно отстает с этими 
работами артель «Рассвет», ру
ководители которой все чего-
то ожидают, проявляют недопу
стимую нерасторопность и не
распорядительность. Й вот ре
зультат: до последнего времени 
здесь и не думали приступать 
к ремонту прицепного сель
скохозяйственного инвентаря. 

Совсем плохо организован 
ремонт сельскохозяйственной 

техники в совхозах. Главные 
механики тт. Н. Кузьмин и 
П. Кулешов безответственно от
носятся к важному делу. Так, 
в совхозе «Вышгородский» из 
37 плугов подготовлено только 
8, сеялок соответственно — 25 
и 1, культиваторов — 1 5 и 3. 

Время не ждет. Правлениям 
колхозов и директорам совхо
зов необходимо принять сроч
ные меры по организации 
ремонта сельскохозяйственных 
машин. К. Щербаков, 

старший инспектор Гостех-
надэдра Красногородского 

отделения «Сельхозтехника». 
И. Власов, 

начальник станции 
технического обслуживания. 

НА СНИМКЕ: Н. Г. Заглада 
в гостях у И. Д. Леонова*. 

Фото П. Федотова. 
Фотохроника ТАСС 

Об очередном съезде 
В Ц С П С 

Постановление 
XI пленума В Ц С П С 
На заключительном заседании 

XI пленума- ВЦСПС 26 декабря 
был рассмотрен вопрос о созыве 
очередного, ХШ съезда профсою
зов СССР. 

Пленум постановил созвать оче
редной, ХШ съезд профессиональ
ных союзов СССР 28 октября 
1963 года в городе Москве. Ут
верждена следующая повестка дня 
съезда: 

1... Отчет о работе ВЦСПС и за
дачи профсоюзов СССР в период 
развернутого строительства ком
мунистического общества. 

2. Отчетный доклад ревизион
ной комиссии. \ / * ' 

3. Об изменрцияз/в Уставе про
фессиональных еяюзов СССР. 

4. Выборы ВЦСПС и ревизион
ной комиссия. 

Пленум рассмотрел также орга
низационные вопросы. 

Председателем бюро ВЦСПС но 
работе профсоюзов в промышлен
ности, на строительстве и тран
спорте утвержден секретарь 
ВЦСПС В. И. Прохоров. Председа
телем бюро ВЦСПС по работе 
профсоюзов в сельском хозяйстве 
утвержден председатель ЦЕ проф
союза рабочих и служащих сель
ского хозяйства и заготовок И. Ф. 
Шкуратов, Пленум избрал его чле
ном президиума и секретарем 
ВЦСПС. 

XI пленум ЩСПС закончил 
свою работу. 

На сессии районного Совета 
Вчера в Опочке состоялась объ

единенная сессия Опочецкого и 
Красногородского районных Сове
тов. Присутствовали также депу
таты Пушкнногорского районного 
Совета от колхозов Полянского 
сельсовета. Сессия рассмотрела 
вопросы: организационный, о пла
не развития народного хозяйств» 
района на 1963 год и о бюджета, 
района на 1963 год. 

Сессия избрала председателем 
исполкома Совета депутатов тру
дящихся Опочецкого сельского 
района т. ЗОРИНА И. В., заме
стителем председателя—т. АЛЕК
САНДРОВА М. И., секретарем 
исполкома — т. ДЕМЕНТЬЕВА 
В. Д. В состав исполкома избраны 
тт. ЗОРИН И. В., АЛЕКСАНДРОВ 
М. П., ДЕМЕНТЬЕВ В. Д., СТЕ
ПАНОВА М. М., НИКОЛАЕВ 
М. Л., КОЗЛОВ И. С , КОЗЛОВ 
П. И.( ИВАНОВА В. А., ХУРСА-
НОВА М. Н. 

Сессия образовала шесть по
стоянных комиссий. Их председа
телями избраны: сельскохозяйст
венной — ЛЕОНТЬЕВА Л. С , 
бюджетно-финансовой — КОНД
РАТЬЕВ Н. В., народного образо
вания и культпросветработы — 
ИЛЬИНА А. В., здравоохране

ния — МОИСЕЕВА Е. Г., социали
стической законности — ТИМО
ФЕЕВА- Н. А., промышленности и 
торговли — КОРОЛЕВ И. С. 

Заведующими отделами испол
кома сессия утвердила: финансо
вым — т. ИВАНОВА В. И., народ
ного образования — т. ИВАНО
ВУ В. А., социального обеспече
ния—т. ВАСИЛЬЕВУ Н. В., куль
туры — т. ВОРОБЬЕВА В. И., 
общего — т. КОРОЛЕВУ Л. Н.( 
начальником районного отдела ми
лиции — т. ТОКАРЯ А. В., предсе
дателем плановой комиссии — 
т. АНДРЕЕВУ А. В. 

С докладом о плане развития 
народного хозяйства района на 
1963 год выступила председатель 
плановой комиссии т. АНДРЕЕВА 
А. В. Доклад о бюджете района 
на 1963 год сделал заведующий 

райфо т. ИВАНОВ В. И. С содо
кладом выступил председатель по
стоянной бюджетно-финансовой 
комиссии т. КОНДРАТЬЕВ Н. В. 

Сессия утвердила план развития 
народного хозяйства района на 
1963 год и бюджет района на 
1963 год по доходам в сумме 3 
миллиона 113,1 тысячи рублей и 
по расходам в сумме 3 миллиона 
113,1 тысячи рублей. 



СССР. Это короткое, не так дав
но для многих в мире загадочное 
имя страны теперь прочно вошло 
в сознание всего человечества на
шей планеты. СССР — символ 
победившего социализма и гряду
щего торжества коммунизма, под
линной демократии и расцвета че
ловеческой личности. СССР — 
оплот мира во веем мире, дружбы 
и братства народов. Герб СССР— 
на вымпеле, доставленном на Лу
ну. СССР — родина первой меж

планетной автоматической стан
ции, летящей к далекому Марсу,., 

Союз Советских Социалистиче
ских Республик... Какой огромный 
смысл заключен в каждом из этих 
слов! Союз — крепкий, неруши
мый, нерасторжимый — всех 
народов, .населяющих нашу Ро
дину и входящих в братские со
ветские республики, возник сорок 
лет назад, в декабре 1922 года. 

Основателями его были Комму
нистическая партия, великий Ле-

Иван Петрович Яковлев, то
карь механического цеха совхо
за «Красный фронтовик», давно 
трудится в счет пятого года се-
мнлеткн. Как лучшего производ
ственника коммунисты отделения 

Петровское избрали его своим 
вожаком — секретарем пар
тийной организации. 

НА СНИМКЕ: И. П. Яковлев 
во время работы. 

Фото А. Шахманова. 

ИНТЕРЕСНЫЙ ВЕЧЕР 
Недавно в Любимовском сель

ском клубе состоялся вечер, по
священный итогам работы ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. Инте
ресную лекцию о решениях Йлф^ 
кума прочитал участник проп. 
гандистской группы обкома пар
тии тов. Мишин. 

А затем председатель колхоза 

имени Любимова т. Гатченко под
робно рассказал о делах в брига
дах и о задачах на ближайшее 
врешь. 
^^Взаключение вечера собравшие
ся просмотрели кинофильм, а для 
молодежи были организованы иг
ры н танцы. 

И. Никифоров, 
заведующий клубом. 

Агитатор 
На автомашины погружены по

следние центнеры лъшшродукция. 
Колхозники опочецкой артели 
«Красное Заречье» присели пере
дохнуть. И в этот момент Нико
лай Дмитриевич Дмитриев начал 
беседу о мерах партии по перест
ройке руководства народным ган 
зяйством. Свой рассказ он те%/ 
увязывает с местными фактами. 

На ярких примерах Николай 
Дмитриевич показывает трудовой 
подъем колхозников, вызванный 
решениями партии. Льноводы 
бригады ЭЙ 6 к 5 декабря завер
шили обработку и сдачу льнопро
дукции государству. За 20 рабо
чих дней они успели доставить 
на льнозавод около 20 тонн 
сырья. До 200 килограммов тре
сты отсортировывали в день Ма
рия Алексеева, Инна Александро
ва, Мария Михайлова. 

в оригаде 
У полеводов сейчас началась 

борьба за высокий урожай пятого 
года семилетки. Часть колхозни
ков занята, на сортировке семян, 
другие вывозят под пропашные 
культуры удобрения. На этой ра-
ббте хорошо проявили себя Вла
димир и Павел Сергеевы, Федор 
Иванов. Только за одну неделю 
колхозники доставили на поля 
более 200 тонн навоза. 

Часто спешит агитатор и на 
зенковскую ферму. Доярка здесь 
молодые. И очень важно встре
титься с ними, побеседовать по 
материалам газет, подсказать, как 
лучше выполнить обязательства. 
Николай Дмитриевич помог жи
вотноводам организовать между 
собой социалистическое соревно
вание и нанести образцовый по
рядок на-тжотных дворах. 

А. Евстнфеев, 

нин. Владимир Ильич разработал 
принципы создания единого много
национального Советского госу
дарства, непримиримо боролся с 
великодержавным шовинизмом и 
местным национализмом, доби
вался последовательного осущест
вления пролетарского интернаци
онализма в государственном стро
ительстве. 

В. И. Ленин резко выступил 
против проекта авгономизации», 
предложенного Сталиным. В пе
риод подготовки объединения рес
публик Сталин предлагал, чтобы 
независимые республики — Укра
ина, Белоруссия и ЗСФСР вошли 
в состав Российской Федерации на 
правах автономии. Между тем 
«автономизация» ущемляла су
веренные права республик, могла 
повести к усилению национализма 
н шовинизма. 

В своих записях «К вопросу о 
национальностях или об «авто-
номизации» Владимир Ильич рез

ко критиковал Сталина и его 
проект. Ленин подчеркнул необ
ходимость укрепления Союза ССР 
как добровольного братского объ
единения народов, без какого-либо 
господства, насилия одной нации 
над другой. 

Жизнь полностью оправдала 
мудрые ленинские предначерта
ния. В рамках союзного много
национального государства каждая 
советская республика, развиваясь 
как 3 чкть единого целого, пол
ностью сохраняет свою незави
симость, свой суверенитет. Вместе 
с тем объединение республик дает 
возможность организовать единое, 
по общему плану регулируемое 
социалистическое хозяйство, мно
гократно усиливает оборонную 
мощь страны. 

Союз ССР как федерация су
веренных советских националь
ных республик играет огромную 
роль в укреплении дружбы на
родов — этой могучей силы раз

вития нашего общества. Сыны и 
дочери всех народов, представи
тели всех национальностей нашей 
страны бок о бок, рука об руку 
трудились на стройках первых пя
тилеток, сражались на фронтах 
Великой Отечественной войны, 
восстанавливали разрушенное 
войной народное хозяйство, берут 
сейчас все новые, высоты в комму
нистическом строительстве. 

Хотя советские люди и разгова
ривают на разных языках, они, 
как указывает товарищ Е. С. Хру
щев, имеют общую социалистиче
скую Родину — СССР, общую 
экономическую базу — социали
стическое хозяйство, общую со
циально-классовую структуру, 
общее мировоззрение — марк
сизм-ленинизм, общую цель — 
построение коммунизма, много 
общих черт в духовном облике, в 
психологии. Все это служит ос
новой для дальнейшего укрепле
ния их дружбы и сотрудничества, 

Очаги культуры после Пленума ЦК КПСС 

мы в стороне не остались 
Много корреспонденции посту

пает в Томеинское отделение свя
зи. Здесь она не залеживается. 
Трудолюбивые люди — почталь
оны — стараются как можно бы
стрее донести до адресатов пись
ма, открытки, телеграммы, газе
ты, журналы. Особенно богата 
ими почтовая сумка Раисы Ва
сильевны Ивановой, которую по 
праву можно назвать нашим ыая-
ком. Шесть лет она работает 
почтальоном. Ее, как желанного 
гостя, с нетерпением ждут в 
каждом доме. За безупречную ра
боту Раиса Васильевна неодно
кратно награждалась Почетными 
грамотами и денежными премия
ми. Но лучшей наградой она счи-

« К Р А С Н Ы Й М А Я К » 
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тает теплые слова благодарности 
односельчан, 

Р. В. Иванова, как правило, 
Аревьцгблняет план подписки на 
шрт и журналы. 

Комсомолка Раиса Степанова и 
Наша Рогова носят почту в самые 
отдаленные бригады. И не было 
случал, чтобы в их объемистых 
сумках лишний день задержались 
газета, журнал, письмо. 

Огромный прилив энергии вы
звали у советских людей мате
риалы ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Трудовой подъем передался 
и нам, почтальонам. И мы даем 
слово еще добросовестней отно
ситься к своим обязанностям, 
трудиться по-коммунистически. 

И, Герасимов, 
сельский почтальон. 

Себежскнй район. 

По материалам ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС интересный те
матический вечер прошел в Ме
зенском клубе. Вместительный 
зал до отказа заполнили колхоз
ники краеногородскон артели 
«Память Ильича». 

Содержательный доклад был 
прочитан секретарем парткома 
Г. А. Дмитриевым. В докла
де глубоко анализировалась 
экономическая деятельность ар
тели, ее достижения и про
махи. В нынешнем году об
щий денежный доход колхоза со
ставил 472 тысяча рублей. Эта 
цифра на 37 тысяч превышает 
прошлогоднюю. 

Доярки мызенской фермы по
лучили с начала года но 2.227 
килограммов молока, а ка ночев-
ской —- Владимир Васильев полу
чил от каждой коровы по 2.800 
килограммов молока. 

Преодолевают отставание под 
руководством коммуниста тов. 
Огурцова колхозники четвертой 
бригады. А в пятой, несмотря на 
неблагоприятные погодные усло
вия, удалось получить с каждого 
гектара в среднем по 13,2 цент
нера зерновых. Ее бригадир Н. Е. 

Михайлов, выступая на вечере, 
заявил: 

— Созданное в Опочке колхоз
но-совхозное управление уком
плектовано хорошими специали
стами. Они всегда смогут оказать 
нам квалифицированную помощь. 

В ответ ка шйения ноябрьско
го Пленуму ШС КПСС колхозники 
обязались ф следующем году за
метно увеличить продуктивность 
животноводства, получить с гек
тара по 10 центнеров зерновых, 
4 центнера льноволокна, 110 
центнеров картофеля. 

Выполнение этого обязательств 
ва уже началось. Сейчас в артели 
в полном разгар? вывозка органи
ческих удобрений, ремонт прицеп
ного инвентаря. Доводится до по
севных кондиций семенной мате
риал. 

Заметно оживилась деятель
ность Граинского и Лукинского 
клубов, расположенных на терри
тории колхоза «Светлый путь». 
Очагам культуры много помогают 
секретарь комитета ВЛКСМ биб
лиотекарь Людмила Максимова н 
другие комсомольские активисты. 
В этой артели проведены темати-

В передвижной библиотечке 
Чтобы лучше обслуживать 

читателей, Звонская сельская 
библиотека создала пятнадцать 
передвижных библиотечек. Они 
находятся во всех отдаленных 
деревнях опочецких сельхозар
телей «XXI партсъезд» к имени 
Мичурина. Заведуют ими энту
зиасты культурно-просвети
тельной работы. 

— Особенно хорошо идут де
ла у Ивана Петровая—расска
зывает заведующая сельской 
библиотекой комсомолка Нина 
Алексеева.—Он тоже состоит 
в рядах ВЛКСМ. Не так давно 
демобилизовался из Советской 
Армии и вернулся в свой род
ной колхоз «XXI нартеъезд». 
Сразу же стал добросовестно 
трудиться в полеводстве, заре
комендовал себя активным чи
тателем нашей библиотеки. Я 
предложила ему заведовать пе
редвижной библиотечкой, и он 
охотно согласился. 

Иван Петров обслуживает 
две деревни — Маврано а Бо-
лохонцево. В этих деревнях на
считывается двадцать четыре 
колхозных двора. И в каждом 
из них имеется читатель. 

Иван Петров часто соверша
ет подворные' обходы. 

— Что желаете почитать?— 
спрашивает он колхозников. 

Одни спрашивают художест
венную литературу, другие — 
сельскохозяйственную, третьи— 
научно-популярную... Заведу
ющий передвижной библиотеч
кой аккуратно записывает за
просы в блокнот и говорит: 

— Хорошо, в следующий раз 
принесу именно то, что вас ин
тересует. 

й уж принесет обязательно. В 
передвижной библиотечке обыч
но одновременно находится во
семьдесят—сто книг на самые 
различные темы. Читатели ни
когда не бывают в обиде—выбор 
литературы большой. Если вдруг 
почему-то не понравится одна 
книга, бери другую. 

Всего же за последний год 
колхозники взяли из передвиж
ной библиотечки около пятисот 
книг. Это составляет в среднем 
примерно по двадцать книг на 
каждого читателя. А ведь еще 
прочитано много журналов, 
газет. 

Е. Георгиев, 

чеекие вечера, на которых пока
зали свое мастерство самодеятель
ные артисты. 

Немало делает по пропаганде 
важнейших партийных докумен
тов агитбригада колхоза «Россия». 
Артисты подготовили большую 
концертную программу и покажут 
ее во всех населенных пунктах 
артели. Среди участников агит
бригады много учителей Покров
ской восьмилетней школы. 

Б колхозных и совхозных клу
бах побывали агитбригады район
ного Дома культуры, милиции, 
Краскогородской средней школы 
8 школы-интерната X? 1. Культ
просветработники и активисты 
очагов культуры продолжают вы
ступать с докладами и лекциями 
о последних решениях партии. В 
бригадах й на фермах увеличи
лось число бесед и громких читок. 

Большое внимание уделяется 
наглядной агитации. В сельских 
библиотеках книголюбы сразу об
ратили внимание на альбомы и 
выставки «Изучайте материалы 
Пленума». В клубах появились 
стенды «Решения ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС в жизнь!». 

М. Рассудова, 

*"Г КАЦКИЙ цех Себежской 
* текстильной фабрики еще в 
начале декабря выполнил годо
вой производственный план по 
выпуску тканей. В этом немалая 
заслуга прядильщиц, а среди 
них и ровничницы Евгении Коз
ловой. Евгения Козлова не толь
ко изо дня в день перевыполня
ет нормы выработки, но и вы
пускает продукцию высокого ка
чества, 

НА СНИМКЕ: Е. Козлова. 



Советов 
сближения наций, достижения в 
цррспективе их полного единства. 

Мы видим, как еще более тес
ной становится сейчас взаимо-
шязь В взаимопомощь союзных 
республик. Освоение ли это цели
ны в Казахстане, или сооружение 
Каракумского канала, возведение 
зи гигантских гидроэлектростан
ций на реках Россия и Украины, 
или строительство новых заводов и 
Фабрик—в каждом большом деле 
мысль и труд советских людей 
различных ЛациональностеЙ. Все 
это помогает игетггей Родине бы
стрее двигаться вперед, успешно 
решать грандиозные задачи ком
мунистического строительства. 

Какую республику ни возь
ми — все они далеко ушли от 
тех рубежей, с которых начинали 
ггроительство социализма, Вот, 
например, Армянская ССР. Быв
шая отсталая окраина царской 
России, она за годы Советской 
власти превратилась в передовую 

индустриально-колхозную респуб
лику с развитой социалистической 
культурой. Валовая продукция 
промышленности в 1961 году по 
сравнению с 1913 годом здесь 
увеличилась в 75 раз! 

Армения сегодня — республика 
сплошной грамотности. Учащихся 
общеобразовательных школ сейчас 
в десять раз больше, чем было в 
1914 году. До революции в Арме
нии не было вузов, теперь их де
сять. В республике есть своя Ака
демия наук, действует широкая 
сеть клубов, библиотек, кинотеат
ров. Миллионными тиражами изда
ются книги, журналы, газеты. 

В период культа личности Ста
лина ленинские заветы и указания 
по национальному вопросу во мно
гом грубо нарушались. Сталин вел 
линию на свертывание прав союз
ных республик. Во время Великой 
Отечественной войны он совершил 
произвол в отношении ряда малых 

национальностей, балкарцев, кал
мыков, чеченцев и других. 

Партия, руководствуясь реше
ниями XX съезда КПСС, полностью 
восстановила ленинские принципы 
национальной политики, осущест
вила важные меры по повыше
нию роли республик в руковод
стве хозяйственным и культур
ным строительством. В условиях 
социализма, как отметил XXII 
съезд партии, происходит бурное 
и всестороннее развитие каждой 
нации, расширяются права союз
ных и автономных республик, 
идет все большее сближение со
циалистических наций, усиливает
ся их взаимовлияние и взаимо
обогащение. 

Ярким свидетельством этого 
служат меры, которые наметил 
ноябрьский Пленум ЦК КПСС. Пе
рестройка партийных органов по 
производственному принципу, ук
рупнение совнархозов, совершен
ствование системы планирования 
создают исключительно благопри
ятные условия для лучшего раз
мещения производительных сил 
и комплексного развития хозяйст

в а республик. Все это открывает 
новые широкие возможности для 
объединения их усилий в выпол
нении общегосударственных за
дач развития народного хозяйст
ва СССР, для еще более быстрого 
подъема экономики и культуры 
всех союзных республик. 

Объединенные в единое много
национальное социалистическое 
государство, народы СССР идут в 
первых рядах борцов за мир. «По
литика мира,—говорил товарищ 
Н. С. Хрущев на второй сессии 

На прочный фундамент 
Анатолий Иванович Васильев, 

начальник Опочецкого «Межкол-
хозстроя», скуп на слова. Но у 
того, кому хоть раз довелось по
бывать на производственном дво
ре этой сравнительно молодой ор
ганизации, невольно складывает
ся впечатление, что рассказать 
здесь есть о чем. 

Только нынче, например, тут, 
на восточной окраине Опочкн, 
вырос целый ряд новых зданий 
производственного назначения. Вот 
деревообделочный корпус. Пло
щадь его равна 560 квадратным 
Петрам, Закладка этого здания 
началась недавно, но уже готовы 
стены, и строители начинают 
устройство совмещенных пере
крытий. Несущие конструкции их 
выполнены из железобетона. 

В новом столярном цехе, как 
его здесь называют, предусмат
ривается механизировать все тру
доемкие работы, связанные с об
работкой древесины. С вводом 
этого цеха в эксплуатацию соз
даются самые наилучшие предпо
сылки обеспечения колхозных 
строек оконными переплетами, 
дверными полотнами, деталями 
для вентиляционных и канализа

ционных каналов животноводче
ских помещений и т. д. 

Чуть поодаль от деревообделоч
ного корпуса поднялись стены 
авторемонтной мастерской с гара
жом на 17 автомашин. 

— Созданию мощной производ
ственной базы мы придаем особое 
значение, — говорят руководите
ли «Межколхоэстроя». 

И это очень правильно. Чем бы, 
например, занимались в зимнюю 
пору бетонщики, если бы не было 
в их распоряжении пропаренной 
камеры? Да, попросту -ттгшфл," 
ничем. Пуск в эксплуатацию 
этой камеры нынче открыл фронт 
работ не только самим бетонщи
кам, но и каменщикам, плотни
кам, штукатурам. 

В этом году силами «Межкол-
хозстроя» выполнено работ на 
общую сумму 310 тысяч рублей. 
В колхозах района введено в экс
плуатацию 18 производствен
ных зданий и сооружений. Осо
бенно большие объекты строились 
в таких хозяйствах, как «Ленин
ский путь», имени Ленина, имени 
Красной Армии, «Путь к комму
низму». Все строительство па се-

Верховного Совета СССР,—прово
димая Советским Союзом, вытека
ет из социалистического характера 
нашего всенародного государства, 
из благородных целей строитель
ства коммунистического обще
ства». 

Цель каждого народа нашей 
страны, каждой союзной респуб
лики, всего Советского государст
ва — МИР, СОЗИДАНИЕ. КОМ
МУНИЗМ. 

В. ВАСИЛЬЕВ. 
Кандидат юридических наук. 

Выход найден 
С Е Б Е Ж * (Маш корр.). 

Грубые корма, особенно ози
мая и яровая солома, без 
предварительной подготовки 
плохо поедается скотом. Это 
учли работники животновод
ства совхоза « И д р и ц к и й » . ^ ' 

Н а четырех животнэ&дг 
ческих фермах организовано 
приготовление кормов. Н а 
Бояриновской ферме, напри
мер, измельченная солома 
перед запаркой обрабаты
вается однопроцентным рас
твором каустической соды. Н а 
некоторых фермах применя
ют обработку соломенной 

резки соляно-зольным рас
твором. Приготовление кор
мов намного повышает их пи
тательность. 

Резка соломы механизиро
вана. Силосорезки, Д К У при
водятся в действие трактор-
дым приводом или электро
моторами. Н а фермах уста
новлены кормозапарники и 
чаны для пропаривания соло
мы. 

В ближайшие дни приго
товление кормов намечено 
организовать на всех молоч
нотоварных фермах совхоза. 

ле велось с учетом его удешевле
ния путем широкого применения 
на стройках местных строитель
ных материалов, механизации 
трудоемких работ. 

Партийная организация «Неж-
колхозстроя» сумела сплотить лю
дей в единый дружный коллек
тив, развернуть среда них дей
ственное социалистическое сорев
нование эа своевременный ввод в 
эксплуатацию начатых строитель
ством объектов. В ходе соревно
вания здесь выросло немало пере
довиков. Такова, например, брига-
"АаТЯЬдящиков, возглавляет кото
рую мастер т. Захаров. Замеча
тельно трудится и бригада плот
ников, руководит которой т.Алек
сандров. Добрая слава идет и о 
бригаде столяра т. Серебрякова. 

...Б конторе «Межколхозстроя» 
бережно хранится переходящее 
Красное знамя обкома профсоюза 
работников сельского хозяйства и 
заготовок и Совета облмежкол-
хозстроя, врученное строителям 
за достигнутые успехи в этом 
году. 

—В наступающем пятом году се
милетки,—говорит т. Васильев,— 
наш коллектив сделает все, чтобы 
не уронить чести передовиков, 
досрочно выполнить установлен
ный план строительства. 

Можно с уверенностью сказать, 
что так и будет, ибо молодой 
коллектив строителей уверенно 
закладывает для этого прочный 
фундамент. 

А. Семенов. 

Себежскнй колхоз «Новая 
жизнь» еще к 45-й годовщине 
Великой Октябрьской социали
стической революции выполнил 
годовой план продажи молока. 
В атом немалая доля труда кол
лектива дубровской молочното

варной фермы, борющегося за 
звание коммунистического. На 
этой ферме установлена «елоч
ка». 

НА СНИМКЕ: доярки Е. Шу
милова н Л. Ермолаева. 

Фото А. Шахманова. 

РазителЬнЫе контрасты 

И У Ч И Т Ь С Я У С П Е В А Е Т 
Хлеборобы красногородской ар

тели «Светлый путь» очень ува
жают сельского почтальона Та ей 
Михайлову. Эта девушка всегда 
приветлива с людьми, с работой 
своей хорошо справляется, да еще 
и в школу ходить успевает. 

Не у всякого хватило бы силы 
воли садиться за учебники после 

того, как целый день походишь 
решком и едва стоишь на ногах от 
и а щ е т и . Но Тася твердо решила 
получить аттестат зрелости. Сейчас 
она успешно занимается в девя
том классе, 

3, Ильина. 
дер. Юрннково 
Граннского сельсовета. 

На территории Пограничного 
сельсовета расположены три кол
хоза — «Вперед», «Большевик» 
и «Красный пограничник». Они 
располагают одинаковыми услови
ями для развития молочного жи
вотноводства. Как ни странно, но 
показатели работы, особенно по 
производству молока, очень разно
речивы. 

Возьмем, к примеру, колхоз 
«Большевик». Правление и его 
председатель т. Андреев яЛвсе-
дневно вникают в вопросычттвет-^ 
ново детва, постоянно интересу
ются его продуктивностью, ходом 
соревнования среди доярок, со
стоянием кормовой базы. И вот 
результат: по состоянию на 20 де
кабря вта артель годовой план 
продажи молока государству вы
полнила на 108 процентов. 

То же можно сказать и о кол
хозе «Красный пограничник». 

Но вот в колхозе «Вперед» 
настоящей заботы о развитии мо
лочного животноводства не про
является. Заместитель председа
теля правления по животноводству 
т. Дмитриев» он же секретарь кол
хозной партийной организации, 
глубоко не вникает в работу ферм, 

слабо осуществляет за ними конт
роль. Поэтому не случайно, что 
г. Дмитриев не всегда бывает в 
курсе текущих дел. 

Характерный пример. Чтобы 
справиться с годовым заданием 
по молоку, артели нужно прода
вать его ежедневно по 350 кило
граммов, а фактически продается 
его только по 300. 

— Признаюсь, над этими дан
ными я как следует и не поду
мал,—заявил т. Дмитриев. 
-^к подумать стоило! 

С^его рода новостью для 
т. Дмитриева оказались также 
данные о снижении за 11 месяцев 
надоев на 229 килограммов по 
сравнению с прошлым годом. 

В колхозе «Вперед» есть нема
ло скрытых резервов» использова
ние которых помогло бы резке 
увеличить производство молока. 

Недавно руководители сельхоз
артели «Вперед» были уверены, 
что со своими обязательствами по 
производству молока они спра
вятся успешно, досрочно завершат 
годовой план продажи его. го
сударству. 

Но слово свое они не сдержали. 
А. Барановский. 

Грозным оружием против лоды
рей, пьяниц и других нечестных 
людей оказался наш «комсомоль
ский прожектор». На хрулевской 
ферме часто скисало молоко, низ
ка была жирность. Комсомольцы 
заинтересовались этим делом и 
обнаружили, что доярка II. Федо
рова разбавляла молоко водой. 

Члены «прожектора» после этой 
проверки сразу же выпустили са
тирический листок с карикатурой. 
Его повесили в клубе и на ферме. 
Правление артели после такого 
сигнала освободило нечестную до
ярку от работы. Сейчас на ферме 
таких случаев не наблюдается. 

Любил выпить в рабочее время 
бригадир четвертой бригады Егор 
Митрофанов. Он тоже был резко 

раскритикован в сатирическом 
листке «прожектора». В настоя
щее время бригаду возглавила 
коммунистка Татьяна Яковлевна 
Яковлева. 

Комитет ВЛКСМ стремится так 
направлять деятельность органи
зации, чтобы помочь колхозу в 
хозяйственных делах. Мы нередко 
устраивали воскресники на уборке 
хлебов, а осенью призвали кол
хозников работать во время рели
гиозного праздника покрова. В 
тот день вместе с нами копали 
картофель немало пожилых хлебо
робов. 

Трудовая активность комсо
мольцев поднялась после ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. Очень 
хорошие отзывы в нашей артели 

о молодых колхозниках — меха
низаторах Анатолии Гаврнлове, 
Иване Павлове, Алексее Бойкове. 
В последнее время они ремонти
ровали технику. Неплохие показа
тели у молодых доярок Алексан
дры Егоровой и Веры Павловой. 

Члены ВЛКСМ вместе с комму
нистами настойчиво научают в 
кружке материалы Пленума. Мно
го поработали по пропаганде этих 
важнейших документов партии мо
лодые агитаторы Алексей Егоров 
и Михаил Николаев. 

М. Гаврилае, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

колхоза «Сила». 

« К Р А С Н Ы Й МАЯН» 
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ДАВАЙТЕ СТРОИТЬ ЖИЛИЩА СООБЩА 
Наша партия и правительство 

принимают все меры к тому, что
бы в ближайшее время каждую 
советскую семью обеспечить бла
гоустроенным жильем. Строитель
ство жилых домов в стране ве
дется главным образом за счет 
государственных средств. Кроме 
того, для этой цели привлекают
ся к сбережения трудящихся. 
Только за последние два года в 
нашем городе за счет государства 
построено более 1.300 квадратных 
метров жилой ллошади. За это же 
время на свои средства и госу
дарственной ссуды индивидуаль
ными застройщиками возведен 
91 дом. Правительство и впредь 

будет всемерно помогать семьям, 
пожелавшим обзавестись своими 
квартирами. 

Б июне нынешнего года ЦК 
КПСС и Совет Министров СССР 
приняли постановление «Об инди
видуальном и кооперативном жи
лищном строительстве», в кото
ром предусматривается осущест
вить в ближайшие годы в городах 
и поселках городского типа по
степенный переход к строитель
ству многоквартирных благо
устроенных кооперативных жилых 
домов вместо индивидуальных од
ноквартирных. 

Возводят жилые дома коопе
ратива строительные организации. 

З а честь коллектива 

Советские органы, наряду с сов
нархозами и другими планирую
щими органами, обязаны включать 
строительство кооперативных жи
лых домов в государственный 
план подрядных строительно-мон
тажных организаций. Граждане, 
желающие вступить в кооператив, 
могут получить более подробное 
разъяснение по данному вопросу 
в городских Советах. 

В некоторых городах нашей об
ласти, например, в пЬйве, Вели
ких Луках кооперативное строи
тельство завоевало большую по
пулярность трудящихся. Б ряде 
городов широко применяется так
же метод коллективного строи
тельства многоквартирных жилых 
домов. К сожалению, у нас в 
Олочке ни тот, ни другой методы 
строительства жилищ не нашли 
пока распространения. А ведь не 
секрет, что у нас далеко не все 
горожане обеспечены квартирами. 
Решить же жилищную проблему 
только за счет государственных 
ассигнований сразу трудно — 
для этого потребуется несколько | 
лет. 

Поэтому мы обращаемся к тем 
гражданам, которые нуждаются 
в жилье: вступайте в кооперати
вы, вместе стройте жилые дома. 
Руководители предприятии, проф
союзные организации должны ока
зывать всестороннюю помощь за
стройщикам: предоставлять им 
транспорт, стройматериалы по их 
стоимости. 

В городской Совет обращаются 
многие граждане с просьбой выде
лить ссуду на капитальный ремонт 
индивидуальных жилых домов. 

Те граждане, которые намерены 
капитально отремонтировать свои 
дома в новом году, должны уре
гулировать этот вопрос в горсовете 
до 20 января будущего года. Пос
ле этого срока заявки выполняться 
не будут. • 

При умелом сочетании госу
дарственного, кооперативного и 
индивидуального строительства 
мы сможем быстро решить жилищ
ную проблему. Давайте строить 
жилища сообща! 

В. Монтус, 
председатель горсовета. 

г. Опочка 

Шахматы 
Отдел ведет судья 

республиканской категории 
И, Алексее В' 

З А Д А Ч А № 6 

За прилавком—нечестный человек 
На днях проходило собрание 

пайщиков магазина Л: 5 Себеж-
ского сельпо, расположенного в 
поселке Элимахово. 

Много упреков было высказано 
в адрес заведующей магазином 
Елены Григорьевой, которая от
крывает и закрывает магазин, ког
да ей вздумается, не заботится о 
нуждах покупателей, не соблюда
ет норм выдачи товаров в одни 
руки. Бот примеры. 

Б декабря в магазин аривезли 
5 мешков белой муки, ч/тыре из 
них Григорьева продад^-а-тгта(й 
спрягала под прилавок. Я , как 
депутат сельсовета и член лавоч
ной комиссии, не мог. конечно, 
равнодушно пройти мимо такого 
безобразия и предложил проверить 
наличие в магазине муки. Мое 
предложение поддержали пайщи
ки. Однако, пользуясь покрови
тельством представителя сельпо 

Матвеевой, заведующая магазином 
ушла домой. Депутат сельсовета 
Сергей Поляков решил проконтро
лировать поведение Григорьевой. 
Депутат заметил, что поздно вече
ром она и сторож магазина Ана
стасия Иванова зашли в магазин 
и вынесли из пего мешок муки. 
Поляков тотчас сообщил в мили
цию. Мука была изъята из кладо
вой сторожа. 

Об этой возмутительной продел
ке продавца вскоре узнал и пред
седатель Себежского райсотреб-
союза тов. Барышнев. Но он толь
ко пожурил продавца. Елена Гри
горьева по-прежнему стоит за при
лавком. Спрашивается: не риско
ванно ли доверять материальные 
ценности нечестному человеку? 

М. Нрнжов, 
депутат Урицкого сельсовета. 

Себежский район. 

УГОЛОК 
ЗДОРОВЬЯ Что нужно знать о кори 

Корь — одно из самых распро
страненных инфекционных забо
левании. Возбудители корн нахо
дятся па слизистой оболочке но
соглотки и при кашле, чиханье н 
разговоре больного вместе со слю
ной и капельками слизи попадают 
в воздух, а с ним при вдыхании 
в зев здорового человека. 

Вопреки мнению некоторых лю
дей, корь следует считать тяже
лым з а б олепаи не м. Осо бен но 
страдают от него дети в возрасте 
I—2 лет. Корь быстро распрост
раняется, охватывая всех, кто ею 
не болел. 

Небезынтересно отметить такой 

факт. До середины прошлого века 
на Ферарских островах в течение 
65 лет никто не заболевал корью, 
но случайно занесенная инфекция 
охватила все население от одного 
до 60 лет, за исключением тех, 
кто 65 лет назад переболел корью. 

Коревое заболевание принято 
разделять на четыре периода. 
Первый период — скрытый. Он 
длится от 9—17 до 21 дня (у 
детей, которым сделана привив
ка). В период скрытого периода 
ребенок на вид кажется здоро
вым, хотя в организме его проис
ходит ряд болезненных измене
ний. Второй период—катаральный 
Он характеризуется повышени 
температуры до 39—40 градусов. 
У больного появляются кашель, 
насморк, слезотечение, свето
боязнь. Третья стадия болезни— 
период высыпания. В это время 
болезненные явления усиливаются, 
появляется крупнопягн и с т а я 
красного цвета сыпь сначала за 
ушами, на лице, шее, а затем на 
туловище и, наконец, на руках и 
ногах. Сыпь «цветет» трое суток, 
а затем начинает гаснуть в таком 
же порядке, как и появлялась. В 
период высыпания самочувствие 
ребенка резко ухудшается. 

Корь сильно ослабляет организм 
больного, дает опасные осложне
ния. Наиболее частое их них — 

воспаление легких, среднего уха, 
слизистой оболочки рта. Кроме 
того, корь активизирует скрытые 
формы туберкулеза. 

Борьба со смертностью детей тес
но связана с профилактикой, ус
пешным лечением осложнений, 
особенно воспалением легких. 

Некоторые родители при забо
левании ребенка корью помещают 
его в темную комнату, не про
ветривают ее. Все это идет не на 
пользу больному, а во вред. Из
вестно, что солнечный свет уби
вает микробы, а проветривание 

еспечиваег приток свежего воз
духа. Нужно только поэаботить-

Т Ш , 'ЧЧобы а комнате не бы
ло сквозняка, а солнечный свет не 
падал в глаза. 

Детям, не болевшим корью и 
соприкасающимся с больным, не
обходимо сделать прививки. Как 
привитых, так н непривитых де
тей надо изолировать от больного 
в домашней обстановке от 18 до 21 
дня. 

Человек, его жизнь и здоровье— 
это самое дорогое в нашей стране. 
И, вступая в пятый год семилетки, 
мы даем слово еще настойчивее 
бороться за здоровье советских 
людей/ строителей коммунизма. 

Л . Воробьева, 
педиатр-иифекционист 
Опочецкой больницы. _ 

Расположение фигур: 
белые: Крц8, Сц7, КфЗ, шН 

(4); 
черные: Крцб: ппаб, Цб хЗ. 

хб (5). 
Выигрыш (3 очка). 

Решение задачи № 4, 
опубликованной 16 декабря 

[. е6Ла7 2. е71 Се4! 3. КфЗ шах 
Крж4 4. Ке5 шах Кф4 5, Кжб 
шах! С:ж6 6. е8б> С;е8 пЛт. 

Полное решевде этод задачи 
без погрешности ш удалось ни¬
кому из участн1ко*Г В лучшую 
сторону в ы д е л я | ^ л решения, ко
торые прислали тт. Л, Дмнтрук, 
Тг Степанов, В. Макаренко (Олеч
ка!, В. Григорьев (Епимахово), 
С Павлов, Валя Лысак (Себеж). 
Ф, Базылсв (Идрнца). 

К сведению участников. Распо
ложение фигур в задаче № 5 от 
23 декабря. Белые Крж2, Фа1, 
Сж7 (3), черные Крж4н Фх7. 
Сд7, пх5 (4). 

Срок присылки решений этоГт 
задачи продляется на пять дней 

Шахматные курьезы 
© При русском царе Алексее 

Михайловиче Романове (годы 
царствования 1645—1676) за игру 
в шахматы полагалась... смертная 
казнь. 

# В 1933 году в одном из па
рижских музеев случайно разби
лись фигурки шахмат из слоновой 
кости, принадлежавшие Наполео
ну. В них был обнаружен план 
бегства императора с острова Св 
Елены, где он находился в ссылке 
с 1815 года после поражения под 
Ватерлоо. Наполеон очень любил 
эти шахматы, часто играл, но таи 
и не догадался до конца жизни, 
что это не просто подарок друзей. 

9 Как-то а Париже был прове
ден небольшой турнир. Последнее 
место в нем занял англичанин 
Его фамилия была... Чемпион. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗН0В. 

К И Н О 
Сегодня в Олочке: 

.МАЯ К* 
Новый художественный фильм 

„НОЧЬ БЕЗ МИЛОСЕРДИЯ". 
Начало сеансов в 17, 19 и 21 час 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Художественный фильм 

ДОРОГА*. 
Начало сеансов в 13 и 15 часов. 

„МОЛОДЕЖНЫЙ" 
Художественный фильм 

„ЕКАТЕРИНА ВОРОНИНА". 
Начало сеансов в 17, 19 и 21 ч 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Художественный фильм 

„КРАСНЫЕ СЕМЕНА". 
Начало сеанса в 15 часов. 

УШЛА лошадь гнедой ма
сти с упряжью. 

Знающих просьба сооб
щить в правление колхоза 
. X X I партсъезд" Опочец
кого района. 
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Связист! Люди этой профессии 
встречаются всюду. Труд их по
четен, а порою нелегок. Кто по 
грязи пли в студеную пору ша
гает от деревни к деревне, от до
ма к дому с тяжелой сумкой? 
Почтальон! Кто в полночь спешит 
на поврежденную линию? Монтер, 
Кто соединяет нас с далекими 
юродами по воздушным прово
дам, присылает весточку от род
ных и близких? Телефонист, т^че-у 
графнст» радист! Их, этих с к р \ у 
ных тружеников, в нашем рай(ДГе 
десятки. 

А кто в районе первым бросил 
клич: «В поход, за коммунисти
ческий труд!»? Связистка, член 
ленинского комсомола Валентина 
Исаева. И ей первой два года 
назад присвоили звание ударницы 
коммунистического труда. Тогда, 
обращаясь к товарищам, Исаева 
говорила: 

— Быть ударницей не так уж и 
легко. Надо идти в ногу с 
жизнью, повышать свои знания, 
культуру обслуживания населения. 

Награда не вскружила голову 
начальнику почтового отделения 
Блины. Она не зазналась, не уро
нила рабочей чести. Напротив, 
Валентина Васильевна сохранила 
за собой первенство, сама поли
тически выросла, стала членом 
Коммунистической партии. В этом 
году она заканчивает Московский 
техникум связи. 

Пример Валентины Исаевой 
всколыхнул весь коллектив связи
стов, В канун XXII съезда КПСС 
на трудовую вахту встали поч
товые работники, телеграфисты, 
монтеры электроцеха. Весь кол
лектив конторы объявил поход за 
коммунистический труд. Партий
ная организация, рабочий комитет 
профсоюза, администрация под
держали стремление связистов, 
помогли им в учебе, труде, усили
ли воспитательную работу. 

1962 год принес связистам пер
вый успех. Главное — выросли 
люди, окреп коллектив. Многие 
работники научились сочетать уче
бу с трудом. В техникумах, ве
черних н заочных школах учатся 
13 человек. Люди допоздна заси
живаются за книгой, пишут ди
пломные работы, идут за советом 
к учителям, а пополнив запас зна
ний, едут сдавать зачеты в Мо
скву, Ленинград, Витебск... 

В этом учебном году аттестаты 
зрелости получат монтеры Е. В. 
Быстрое, В. И. Карузин, сорти
ровщица Е. В. Федорова. А у В. И. 
Карузина хватает упорства и си

лы, чтобы одновременно учиться 
и в Ленинградском электротехни
куме. Дипломы об окончании тех
никумов связи нынче получат 
четверо заочников: В. В. Исаева, 
А. П. Николаев, Н. Н. Барышни
кова, Н. А. Дубровская. Из 19 
начальников отделений связи 16 
окончили курсы по повышению 
квалификации. Для повышения 
^логического уровня работников 
яри партийной организации создан 
семинар. Главное внимание уде
ляется сейчас изучению материа
лов ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. 

Ростки коммунизма пускают 
глубокие корни. В этом году вы
росла семья ударников коммуни
стического труда. Звание бригад 
коммунистического труда присвое
но почтовым отделениям Гавры и 
Зубавы, а начальники этих от
делений Т. А, Чередниченко и 
Н. П. Ильина стали ударниками. 
Такого же высокого звания удо
стоены начальники отделений свя-
зя Бичи —М. М. Логинова и По-
кровское — Р . А. Григорьева. 

К 23 декабря коллектив конто
ры связи в целом выполнил годо
вой план по всем показателям: по 
доходам, подписке на периодиче
скую печать на 1963 год. Себе
стоимость единицы продукции ни
же плановой. Полностью освоены 
средства бюджета на радиофика
цию. В сеть включено 168 новых 
радиоточек вместо планируемых 
100. Голос Москвы слушают те
перь- в домах 7.000 рабочих, кол
хозников н служащих. 

Ф. Аннтоа, 
секретарь парторганизации 

Красногородской конторы связи. 


